
Présence des responsables musulmans 
à la fin de la messe de la Toussaint à Château-Chinon 

 
Réponse de Dass à la question : qu’a-t-il lui-même dit ? 
 
Celui qui a fait le compte rendu à JDC, il n'a pas noté ce que j'avais dit .  
 
Nous sommes tous enfants d'un même Père. Nous sommes tous frères(cf. Fratelli tutti). Nous 
adorons le même Dieu. Aucune religion du monde enseigne la violence et la haine. Nous dénonçons 
tous cet acte de barbare qui s'est produit dans la cathédrale de Notre dame d'Assomption à Nice.  
 
Je leur offrit la dernière encyclique du pape François : tous frères et ainsi que la lettre de CEF sur la 
relation avec les musulmans. 
 
Ils sont très envie de travailler avec la paroisse. Eg. Faire le dialogue interreligieux. Le doyen m'a 
invité à l'Institut.  Nous nous verrons après le confinement la possibilité de nous rencontrer et 
proposer quelque chose aux paroissiens après le confinement. 
 

Mail de Dass du 4/11/2020 


